
順位 質問者 質問の相手

1

2

1

2

1 ①５月１１日執行の選挙結果をどのように受け止めて
いるのか問う。

②派閥解消を訴えていたが、派閥についてどのように
認識しているのか問う。

伊田正則新町
長の所信につ
いて

③建設業協会（約４０社）の組織的協力（支持・支
援）と町外業者の支援を受けていることについて問
う。

2 杉山　肇
(議席番号４番)

3 美島盛秀
(議席番号14番)

町長

1

①町民主体のまちづくりと派閥解消へオール伊仙での
取組について問う。

町長

②役場職員の意識改革について、どのような取組みを
進めていくのか問う。

②緊急時における行政職員の参集体制や災害時に自治
体として対応できる限界はどこまであるのか問う。

高齢者支援に
ついて

町長

町長

災害対策につ
いて

子どもの教育
格差是正につ
いて
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質問事項 質問の要旨

大河　善市
(議席番号3番)

今後の町政運
営について

②児童生徒を対象に、学校外での学習塾や様々な習い
事に対する支援等ができないか問う。

①５月に発生した大規模火災（阿権地区１棟、伊仙地
区４棟）に関し、罹災者への事後対応について問う。

教育長

③大久保前町長が進めた小規模校の存続及び住宅建設
について、伊田町長の考えを問う。

④今後進めていきたい事業として、大阪観光局との連
携した取組みについて詳細を問う。

⑤農業振興について、農家の経営安定と所得向上を図
り夢を持てる農業にするための支援策について問う。

①高齢者等へ対して、町独自の支援策及びサポート体
制について問う。

②シニアカー（電動車いす）の購入助成について問
う。

①家庭の経済状況に左右されない教育機会の平等は確
保されているのか問う。



順位 質問者 質問の相手

1

2

1

2
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井上　和代
(議席番号１番)

4

伊田正則新町
長の所信につ
いて

伊仙町選挙管
理委員会につ
いて

⑤方言の奥深さを伝える名言等は教えられているのか
問う。

ほーらい館癒
てぃなホール
の増築・改築
について

①台風や災害時の避難所として十分な人数の受け入れ
や機能を果たしているのか問う。

3 美島盛秀
(議席番号14番)

島口の伝承に
ついて

町長
教育長

質問事項 質問の要旨

町長

③温暖化の影響により今後癒てぃなホールの需要が高
まると思うが、対応ができるのか問う。

①島口を伝えていく方法はどのようになされているの
か問う。

町長

選挙管理
委員長

①伊仙町選挙管理委員会の執務状況について問う。

②町長選挙を巡る異議申し出について問う。

②各種大会や懇親会等の人数は十分に受け入れられて
いるのか問う。

②教えていく方法は一律であるのか問う。

③日常用語が使えて良しとするのか問う。

④手本となる教科書等はあるのか問う。

④役場職員の意識改革を訴えているが、約２５０人を
超える職員をどのように捉えているのか問う。

⑤大久保前町長の後援会を引き継ぎ、後継者を自負し
ていたが、残された負の事案が町民負担になっている
ことに対し、どのように責任を果たす考えなのか問
う。

⑥伊仙町シルバー人材センターの運営について問う。

⑦副町長人事についての考えを問う。
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1

2

3

1
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5 清　平二
(議席番号７番)
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質問事項 質問の要旨

派閥解消につ
いて

令和７年第２回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、６名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 令和７年６月６日（金）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志

町長

伊仙町シル
バー人材セン
ターについて

①どのようにして派閥解消をするのか問う。

町長

②利権構造について問う。

③公共工事等入札関係をオープンについて問う。

副町長の設置
について

　副町長を設置するのか問う。

町長

　５月末に解散されているが、今後について問う。

町長

町長選挙につ
いて

　町民が安心して投票できる投票所だったのか問う。

選挙管理
委員長

6 牧本 和英
(議席番号５番)

先般執行され
た伊仙町長選
挙について

①告示前日にいだ正則後援会がポスティングされたビ
ラについて問う。

②伊田町長は派閥解消を訴えているが、どのように進
めていくつもりなのか問う。


